



# 15. ARTHURS' SENIOR OPEN

## 4.- 8. MÄRZ 2020

### 2. TOURSTOP DER INTERNATIONALEN SENIOR BOWLING TOUR 2020

Vegas Bowling – Das Bowlingcenter am Hauptbahnhof  
Theodor-Heuss-Platz 6-9 • D-49074 Osnabrück

**REGELN** Das Turnier ist vom LV NDS, der DBU und ETBF genehmigt. Es gilt die DBU-Sportordnung. **TEILNEHMER** Startberechtigt sind alle Mitglieder der DBU und ETBF-Mitgliedsländer. Alle Teilnehmer müssen Mitglieder ihres nationalen Verbandes sein. Gesperrte Spieler haben kein Startrecht. **ORGANISATOR** Vegas Bowler e.V. **TURNIERLEITUNG** Arthur Dähn + Ivo Hedtke **HANDICAP** Damen und Herren 51+1, 52+2, 53+3 usw.

## SPIELMODUS

### RUNDE 1 QUALIFIKATION

Alle Teilnehmer/innen spielen 2 x 6 Spiele, Bahnenwechsel nach drei Spielen. Die folgenden besten 10 Damen und 42 Herren qualifizieren sich für die nächste Runde ohne Mitnahme der Pins:

DIE BESTEN DER	DAMEN	HERREN
QUALIFIKATION MI - SA	6	25
EARLY BIRD QUALIFIKATION MI-DO*	2	8
TURBO	2	5
SCRATCH	0	4
<b>GESAMT</b>	<b>10</b>	<b>42</b>

### \*QUALIFIKATIONSRUNDEN

#### MITTWOCH - DONNERSTAG 4.- 5. MÄRZ

Die Spieler/innen, die von Mittwoch - Donnerstag 2 x 6 Spiele gemacht haben, können Freitag und Samstag 6.-7. März Re-Entry spielen und bleiben in der Early Bird Qualifikation. Das endgültige Ergebnis steht erst am Samstag 8. März nach dem letzten Start fest.

### RUNDE 2 - NUR HERREN

In dieser Runde treten 8 Herren der Early Bird Qualifikation, 5 vom Turbo, 4 vom Scratch und 18 von Platz 8.-25. der Qualifikation an, absolvieren 4 Spiele, Bahnenwechsel nach 2 Spielen. 11 Herren mit der höchsten Pinzahl incl. Handicap qualifizieren sich für Runde 3.

### RUNDE 2 - DAMEN - + RUNDE 3 - HERREN

10 Damen und 18 Herren (Platz 1.-7. der Qualifikation und Platz 1.-11. der Runde 2) spielen 4 Spiele, Bahnenwechsel nach 2 Spielen. Die 4 Damen und 10 Herren mit der höchsten Pinzahl incl. Handicap qualifizieren sich für das Finale. Die erzielte Pinzahl incl. Handicap wird in das Finale mitgenommen.

### FINALE

Diese 14 Spieler/innen spielen 4 Spiele, Bahnenwechsel nach 2 Spielen. Gewonnen hat die Dame und der Herr mit dem höchsten Pinergebnis incl. Handicap = die Damen nach 8 Spielen incl. Handicap. Bei Pingleichheit entscheidet das höhere Nettoergebnis über den Sieg.

### RE-ENTRY

Die 2 besten Serien der Qualifikation und den Re-Entries kommen in die Wertung.

## MELDEGEBÜHR

### 12 SPIELE

VORRUNDE (2X6 SPIELE)*	135 €
RE-ENTRY	70 €
TURBO**	15 €

\* incl. Buffet am Samstagabend mit 1 Begleitperson + 2 x Turbo für je 6 Spiele

\*\* Turbo = 6 Spiele - Bezahlung im voraus

## PREISGELD

(Nur an die Spieler/innen, die ab Runde 2 angetreten sind!)

DAMEN	HERREN
1. PLATZ 700€	1. PLATZ 1.200€
2. PLATZ 500€	2. PLATZ 900€
3. PLATZ 350€	3. PLATZ 700€
4. PLATZ 200€	4. PLATZ 500€
5.-10. PLATZ 150€	5. PLATZ 400€
	6. PLATZ 300€
	7.-10. PLATZ 200€
	11.-18. PLATZ 150€
<b>SONDERPREISE EARLY BIRD HERREN MI - DO</b>	
1. PLATZ 200€	19.-42. PLATZ 120€
2. PLATZ 150€	
3. PLATZ 100€	

# 12.000 €

## ZEITPLAN

### RUNDE 1 QUALIFIKATION

MITTWOCH, 4. MÄRZ	14.00 H	17.00H	20.00 H
DONNERSTAG, 5. MÄRZ	14.00 H	17.00H	20.00 H
FREITAG, 6. MÄRZ	10.00 H	13.00H	16.00 H 19.00 H
SAMSTAG, 7. MÄRZ	08.00 H	11.00H	14.30 H* 18.00 H*

\* nur für Re-entries

### RESTLICHER ZEITPLAN

SONNTAG 8. MÄRZ	8.00 H	RUNDE 2 NUR HERREN
	11.00 H	RUNDE 2 DAMEN RUNDE 3 HERREN
	13.00 H	FINALE
	15.30 H	SIGEREHRUNG

**ANMELDUNG NUR UNTER: [www.vegasbowling.de](http://www.vegasbowling.de) • Telefon: 0172 / 43 86 385**



# 15TH ARTHUR'S SENIOR OPEN

## MARCH 4TH - MARCH 8TH 2020

### STOP 2 OF THE INTERNATIONAL SENIOR BOWLING TOUR 2020

Vegas Bowling – The Bowlingcenter at the Main Station  
Theodor-Heuss-Platz 6-9 • D-49074 Osnabrück / Germany

**RULES** The tournament is sanctioned by LV NDS, DBU and ETBF. The DBU general playing rules will govern this tournament. **ELIGIBILITY** This tournament is open to all members of DBU and of ETBF memberstates. All participants must be current members in good standing of their respective national association. **ORGANIZER** Vegas Bowler e.V. **TOURNAMENT DIRECTOR** Arthur Dähn + Ivo Hedtke **HANDICAP** Women and Men 51+1, 52+2, 53+3 etc.

## TOURNAMENT FORMAT

### 1ST ROUND QUALIFICATION

All participants play 2 x 6 games changing lanes after three games. The top 10 women and 42 men who have gained the highest series incl. handicap will then enter the 2nd round without the scores from the 1st round:

THE BEST OF	LADIES	MEN
QUALIFICATION WED - SAT	6	25
EARLY BIRD QUALIFIKATION WED-THU*	2	8
TURBO	2	5
SCRATCH	0	4
TOTAL	10	42

### \*EARLY BIRD QUALIFICATION

WEDNESDAY, MARCH 4TH - THURSDAY, MARCH 5TH

The players which have played 2 x 6 games on Wednesday - Thursday can play the re-entry on Friday and Saturday March 6th-7th but they still remain in the honoration of Early Bird Qualification. The final result will be definite after the last start on Saturday March 8th.

### 2ND ROUND – MEN ONLY

In this round 8 bowlers of the early bird qualification, 5 of the turbo, 4 of scratch and 18 which achieved places 8 - 25 of the qualification begin, go through 4 games, changing lanes after 2 games. 11 bowlers with the highest pin core incl. handicap will qualify for round 3.

### 2ND ROUND – WOMEN + 3RD ROUND - MEN

10 women and 18 men (place 1 - 7 of the qualification and place 1 - 11 of the 2nd round) play 4 games, changing lanes after 2 games. 4 women and 10 men with the highest pin score incl. handicap will be qualified for the final. The total pin incl. handicap fall is carried forward.

### FINAL

This 14 bowlers will then bowl 4 games changing lanes after two games. The winners of the tournament are the players with the highest series over 8 games incl. Handicap. The event of a tie, the bowler with the highest score without handicap will be declared the winner.

### RE-ENTRY

The best 2 series of the qualification and the re-entries will be transferred to the rating.

## ENTRY FEE

### 12 GAMES

PRELIMINARY ROUND (2X6 GAMES)*	135 €
RE-ENTRY	70 €
TURBO**	15 €

\* incl. buffet on Saturday evening with 1 companion + 2 x turbo for 6 games each

\*\* Turbo = 6 games - payment beforehand

## PRIZE FUND

(Fund is paid out to players who have lined up from round 2!)

WOMEN		MEN	
1ST PLACE	700€	1ST PLACE	1.200€
2ND PLACE	500€	2ND PLACE	900€
3RD PLACE	350€	3RD PLACE	700€
4TH PLACE	200€	4TH PLACE	500€
5TH - 10TH PLACE	150€	5TH PLACE	400€
		6TH PLACE	300€
		7TH - 10TH PLACE	200€
		11TH - 18TH PLACE	150€
		19TH - 42TH PLACE	120€
<b>SPECIAL PRICE EARLY BIRD MEN WED - THU</b>			
1TH PLACE	200€		
2ND PLACE	150€		
3RD PLACE	100€		

# 12.000 €

## SCHEDULE

### ROUND 1 QUALIFICATION

WEDNESDAY, MARCH 4TH	14.00 H	17.00H	20.00 H
THURSDAY, MARCH 5TH	14.00 H	17.00H	20.00 H
FRIDAY, MARCH 6TH	10.00 H	13.00H	16.00 H 19.00 H
SATURDAY, MARCH 7TH	08.00 H	11.00H	14.30 H* 18.00 H*

\* only for re-entries

### REMAINING SCHEDULE

SUNDAY, MARCH 8TH	8.00 H	2ND ROUND ONLY MEN
	11.00 H	2ND ROUND WOMEN 3RD ROUND MEN
	13.00 H	FINAL
	15.30 H	PRESENTATION

REGISTRATION ONLY ON: [www.vegasbowling.de](http://www.vegasbowling.de) • Phone: 0049-172 / 43 86 385